

Amankan Natal, Kodim 0705/ Magelang Bersama Polres Patroli Skala Besar di Wilayah

Rony - MAGELANG.KLIKPUBLIK.COM

Dec 24, 2023 - 21:58



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si Bersama Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa,S.I.K.,M.H Saat Mengunjungi Perayaan Misa Natal di Gereja Santo Yusuf Pandansari Mertoyudan Kabupaten Magelang

MAGELANG- Dalam rangka menciptakan kondusifitas keamanan dan

kenyamanan dalam perayaan Natal 2023, Kodim Magelang bersama Polres Magelang Kota dan Polresta Magelang beserta instansi terkait melaksanakan patroli gabungan di beberapa Pos Pengamanan Natal 2023 dan tahun Baru 2024 di beberapa tempat gereja yang ada di wilayah Magelang, Minggu (24/12).



Kegiatan patroli skala besar tersebut, Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si bersama Kapolres Magelang Kota AKBP Herlina, S.I.K., M.H dan Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H memimpin secara langsung dalam kegiatan patroli gabungan TNI -Polri dan instansi terkait.

Dandim Magelang menekankan kepada jajaran yang terlibat pengamanan patroli menyampaikan, bagi personel pengamanan baik TNI, Polres Magelang Kota untuk selalu waspada, peka terhadap situasi di lapangan, tanamkan deteksi dini dan cegah dini pada setiap personel yang terlibat," tutur Dandim.

Lebih lanjut dikatakan Dandim, pastikan dalam perayaan Natal setiap Umat yang melangsungkan kegiatan ibadah Natal dapat berjalan dengan hikmat dan nyaman.

Kita lakukan pengecekan dari beberapa Pos pengamanan (Pospam) dan sejumlah gereja yang ada untuk memberikan rasa nyaman dalam melaksanakan ibadah.



" Jadikan kegiatan patroli gabungan ini sebagai bentuk upaya Kodim Magelang dalam menjaga kondusifitas wilayah sehingga dengan adanya patroli ke titik - titik yang telah di tentukan dalam hal ini pos pengamanan serta pengamanan ibadah gereja dapat menjadikan suatu pelayanan kepada masyarakat yang merayakan Natal," pungkas Dandim.



Ditempat yang sama, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K.,M.H menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang melaksanakan ibadah Natal dengan penuh rasa damai.

Lanjut Kapolresta, untuk para warga yang melaksanakan kegiatan ibadah Natal jangan sungkan - sungkan bila ada hal-hal yang perlu disampaikan tentang apapun, disini ada pak Dandim dan saya sendiri sebagai Kapolresta. Tentunya kami akan setulus hati untuk memberikan bantuan dan pelayanan kepada bapak ibu," terang Kapolresta.

" Semoga dengan malam Natal yang penuh damai dan cinta kasih ini akan menjadi bentuk saling menghargai sesama umat manusia," pungkas

Kegiatan patroli gabungan tersebut diawali dengan apel pengecekan personel dilanjutkan kunjungan ke beberapa tempat -tempat Gereja yang ada di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang serta pengecekan anggota pos pengamanan Natal 2023 dan tahun Baru 2024 di wilayah Magelang.

Adapun pelaksanaan patroli gabungan dan kunjungan dalam pengamanan gereja meliputi Gereja Santo Ignasius, Gereja GKJ Pahlawan, Gereja Santa Maria Fatima Jln. A Yani dan Gereja Pantekosta Jln. Tentara Pelajar Kota Magelang selanjutnya diwilayah Kabupaten Magelang meliputi Gereja Santo Yusuf Pandansari Mertoyudan dan Gereja St. Antonius Muntilan Kabupaten Magelang



Dalam pelaksanaan kegiatan patroli gabungan dan kunjungan ke beberapa Gereja baik di wilayah Kota maupun Kabupaten Magelang kehadiran Dandim dan Kapolres Magelang Kota maupun Kapolresta Magelang disambut oleh para Danramil maupun Kapolsek masing-masing wilayah.



Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib.



Pen: 0705/ Mgl.